

Nueva Etapa

"RENTERIA" ha cerrado hoy un paréntesis de cinco años de ausencia. Otra vez viene, balbuciente aún, a ser heraldo de las fiestas de la villa.

Inicia su nueva marcha, teniendo que caminar lenta y modestamente. No busques, pues, amigo lector, en sus páginas la brillantez de estampas policromas ni la algarabía de sucesos despampanantes.

Todos, colaboradores y nosotros, hemos buscado poner nuestra pluma y nuestros entusiasmos al mejor servicio de Rentería, el afán por su auge y engrandecimiento.

Si lo conseguimos, nos daremos por muy bien pagados en la recompensa a nuestro trabajo.